

Interview des boursiers

[Conseils par les Nouveaux Boursiers]

Quelle était votre motivation d'aller étudier au Japon ?

"Qualité supérieure des universités Japonaises. Le niveau technologique très avancé du Japon qui touche presque tous les secteurs d'activités et qui leur donne une longueur d'avance sur les autres pays du monde.."



En dehors de vos études, quelles autres expériences souhaiteriez-vous faire au Japon ?

"J'aimerais pouvoir exposer mes œuvres dans des galeries d'art au Japon, qui est d'ailleurs très développé dans ce domaine aussi, afin de faire la promotion de l'art et de la culture Béninoise"

Quels conseils vous donnez à ceux qui souhaitent postuler à la bourse japonaise ?

- Avoir des objectifs précis, justifiables et soutenables.
- Comprendre la procédure de candidature.
- Prendre conseils aussi bien auprès de ceux qui ont échoué qu'auprès de ceux qui ont réussi,
- Ne jamais abandonner tant qu'il est possible d'essayer encore, tout en ayant à l'esprit que rien n'est impossible.



Qu'est-ce que vous envisagez faire après la fin de la bourse?

- Mettre les compétences acquises au service du développement du Bénin, notamment dans le domaine de l'agro-alimentaire
- Investir dans le renforcement de la coopération entre le Bénin et le Japon

[Impression sur le Japon par les Anciens Boursiers]

Quelle était votre image sur le Japon avant d'y arriver et quelle était votre impression sur le Japon après votre arrivée?

"Arrivée au Japon, j'ai eu la confirmation de ce que je pensais auparavant. J'ai découvert un peuple très bien discipliné, travailleur et respectueux des règles de la cité et des valeurs culturelles."



Pouvez-vous expliquer la vie et la coutume japonaises que vous avez trouvées intéressantes au Japon ?

"J'ai découvert que le Japonais comme le Béninois accorde une place de choix à l'invisible, cet invisible qui interfère dans notre quotidien. Ainsi, le Japonais typique prend soin de son panthéon comme le vodoun au Bénin."

Quel est votre secret pour sympathiser avec des Japonais ?

"Etre à l'heure. Faire découvrir de nouvelles choses comme la cuisine et être courtois aussi."



Qu'est-ce qui vous a positivement marqué durant votre séjour?

"Ce qui m'a le plus marqué au Japon, c'est la rigueur dans la gestion du temps. Les Japonais respectent l'heure et sont toujours à l'heure au rendez vous."